

Chile no renovará contratos de compra de armas y equipos militares a Israel

Description

La Ministra de Defensa, Adriana Delpiano, afirmó hoy que no habrá más compras de armas y equipos militares a Israel cuando caduquen los contratos vigentes, y señaló la importancia de diversificar proveedores.

La funcionaria adelantó que hay reuniones con representantes de otros países, entre ellos España y Reino Unido, para convertirlos en nuevos proveedores.

Dijo Delpiano que "se está cumpliendo con un tema que no tiene que ver con la calidad del armamento, tiene que ver con otra situación».

Durante su Cuenta Pública del 1 de junio reciente, el presidente Gabriel Boric dijo que el país dejará de depender de la industria israelí en todos los campos.

En esa línea informó que instruyó a la titular de Defensa para elaborar un plan urgente de diversificación tecnológica.

Durante una conversación con el Diario de Cooperativa, la ministra dijo este miércoles que cuando se compran ciertos equipos, queda una dependencia en materia de asistencia técnica, compra de repuestos y dispositivos.

Hizo referencia a los radares israelíes utilizados por las Fuerzas Armadas de Chile y aseguró que hay otras naciones interesadas en trabajar con Chile en un futuro, cuando terminen los contratos vigentes.

Agregó que en diciembre será inaugurado el Centro Espacial, donde van a construir satélites sin tecnología israelí, sino a partir de elementos licitados en diversos países.

Una reciente publicación del académico Gabriel Rivas en el Centro de Investigaciones Periodísticas señala que, del total del gasto militar de Chile, solo una pequeña proporción se destina a la importación de pertrechos desde el Estado del Oriente Medio.

Sin embargo, incluyen equipos sensibles, como drones, fusiles de asalto Galil, sistemas de lanzamiento múltiples, misiles guiados antitanque, radares, lanchas portamisiles y otros.

El Maipo/PL

Date CreatedSeptiembre 2025